

Queridos Pastores, Iglesias y Amigos,

Reciban nuestros saludos fraternales desde África Occidental, confiando que Uds. se encuentran bien y fortalecidos por Él, tal como nosotros aquí.

En pocos días se cumple un año del inicio de la cuarentena en Argentina, ¿verdad? El tiempo pasó volando, cuántos cambios ha traído esta pandemia, cuántos seres queridos han partido y solo Dios sabe por cuánto tiempo más viviremos así. Aquí no se habla mucho del COVID, en total hubo 355 decesos y aprox. 8400 infectados. Otras enfermedades sí continúan su curso fatal, tales como la malaria, la fiebre tifoidea,



la malnutrición. Lo más importante es que... ¡en Él no hay mudanza ni sombra de variación, es el mismo ayer, hoy y por los siglos, Am3n!!!



Continuamos con la ayuda a los desplazados, las necesidades no cesan y a veces no contamos con todos los medios, mas Su gracia es suficiente y provee lo básico para b3nd3cirlos. Días atrás no teníamos medicamentos, clamamos y luego una amiga musulmana nos llamó para donar una suma que cubrió las necesidades de aprox. dos meses. ¡Cómo no estar agradecidos! Estamos buscando

un médico que haga las consultas pues quien estaba consiguió un mejor puesto y se fue. Varios colegas de otras agencias han visitado el lugar para darnos una mano; esperamos en unos meses una enfermera que está habilitada aquí para integrarse al equipo.

La asistencia de niños a la Casa de Esperanza ha disminuido bastante pues su maestro religioso les exige más dinero y les prohíbe escuchar historias que no sean de su fe. No obstante, algunos vienen solo para comer algo o jugar, y luego regresan a las calles a mendigar. Nos duele mucho esta situación pues sabemos que solo Dios puede cambiar su condición;



y esto nos lleva a considerar otra estrategia que nos acerque más a ellos, quizás juntándolos en la calle o en un lugar público donde se sientan cómodos.



En la clase de inglés contamos con aprox. 35 estudiantes, estamos haciendo amistad con los más nuevos con el fin de reunirlos fuera de clase para tratar temas espirituales. Cada clase concluye con una verdad de la Palabra, muchos preguntan la cita o piden más información sobre

lo dicho. Tal como dice don Isaías: ¡A todos los sedientos, venid a las aguas! Ojalá que Lo busquen mientras está cercano (Is. 55:1,6).

Por favor disculpen en caso que no reciban nuestras noticias. Por esa razón, este mes probamos enviándolas por este medio y correo masivo. Por favor avísenos cuál es la forma que más les conviene, así evitamos molestarles.

Les agradecemos por todo el apoyo espiritual, material y emocional que nos brindan día a día, pues vemos cómo nos acompañan a la distancia y nos b3ndic3n con generosidad y compromiso. Sepan que valoramos cada esfuerzo y semilla que siembran para este pueblo a través nuestro. Que el Padre les recompense con creces.



Desde aquí les enviamos un fuerte abrazo cargado de agradecimiento, amor y b3ndic3n del T0d0pod3ro5o, esperando mantenernos en contacto regular y siempre unidos en or/ci0n.

¡Los amamos y abrazamos en el Amado!

Tony & Millie

+223 92 86 54 26
+223 92 86 54 50
tony_africa@fastmail.com
millie_africa@fastmail.com